

26 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Diario de Not

Viernes 26 de mayo de 2006

EL TIEMPO En Pamplona ☀ Máx: 22° Mín: 7°

IBERIA VUELOS NACIO

Diario de

▶ Suplementos ▶ Canales ▶ Comunidad ▶ Servicios ▶ FOROS ▶ CLASIFICAD

Noticias

OPINIÓN SOCIEDAD POLÍTICA VECINOS ECONOM

Pamplona : Cuenca : Baztán/Bidasoa : Ribera alta : Ribera : Estella y
Merindad : Tafalla y comarcas : Al día : Ecos

Ideas para la manzana de Autobuses

SE trata de una de las manzanas del II Ensanche más importantes por su ubicación, lado de la nueva estación, que se está construyendo ahora bajo Yanguas y Miranda; pero además junto a la Ciudadela, Inglés y dos de las mayores avenidas de la ciudad: la del Ejército y Baja Navarra. Al solar donde actualmente se ubica la Estación de Autobuses se le plantea un futuro prometedor, de hecho ya el Plan Especial del II Ensanche piensa en compaginar sus posibles usos terciarios (comercios y hotel, entre otros).

Los alumnos de 5º curso de Arquitectura de la Universidad de Navarra han realizado diversos proyectos sobre esta manzana con el asesoramiento del arquitecto Ramón Fernández Alonso, profesor invitado de la [Universidad de Granada](#). El proyecto contempla la ejecución de un contenedor cultural y de servicios que, con una superficie máxima de 40.000 m², tuviera capacidad de albergar una zona cultural, una zona de ocio y una zona dotacional hotelera. Como nexo de unión entre estas funciones, se plantea un gran edificio que pueda servir para alojar variadas actividades propias de la ciudad. Este edificio puede ir unido, por un subterráneo, a la estación.

Los 14 proyectos fueron presentados ayer en una exposición que ya puede visitarse en la sala de Zapatero, concejal delegado de Urbanismo, Juan Luis Sánchez de Muniáin destacó la función de "plaza cubierta" que se quiere dar a esta manzana. El edil calificó de "interesante aportación" las propuestas de los alumnos de arquitectura, que podrán enriquecer, además, el espacio de los ciudadanos".

Por su parte, el profesor de la [Universidad de Granada](#), Ramón Fernández, incidió en que "se va a tratar de un gran espacio en el que ahí que los proyectos profundicen en la idea de "hacer un edificio coparticipado con la ciudad". Fernández Alonso aventuró a llamar a la centralidad de Pamplona. "Creemos que la oferta que hay en esta plaza la hace un lugar idóneo para que la manzana de Pamplona se desplace hacia este edificio".

Expuestas en Zapatería, 40

La exposición, que cuenta con catorce maquetas con sus correspondientes paneles informativos acerca de la manzana adoptada, se realiza, según señaló el Ayuntamiento de Pamplona en una nota, con el propósito de mostrar diversas posibilidades planteadas a nivel teórico y se puedan aportar reflexiones que enriquezcan la gestión del uso de esta emblemática manzana ubicada en un espacio tan representativo de la ciudad. La exposición se celebrará del 26 de mayo al 15 de junio, en horario de 9.30 horas a 14.30 horas, de lunes a viernes. Ya el Plan Especial del II Ensanche aportaba ideas para esta manzana que desaparecerá como tal una vez esté concluida la manzana de Autobuses que va enfrente. El Plan Especial se encuentra ahora en el trámite de resolución y la mayoría formulada por los vecinos. >M.S.